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Procès-verbal de la séance du Conseil d’Établissement de l’École La Farandole, 
tenue le 25 juin 2020 à 19h00, en visioconférence sur l’application Teams. 
 
 
Présents : Mesdames Brigitte Aubé 
  Kim Laramée 
  Geneviève Ouellet 
  Maria-Antonia Moser 
  Marie Trudel 
  Christiane Lauriault 
  Catherine Dumouchel 
  Cynthia Beaudoin 
 
  Messieurs Jean-François Giroux 
  Louis-Philippe Desjardins 
  Marc Fréchette 
  Nicolas Jobin 
  Dany Blain 
 
 Absents  
   
  
ORDRE DU JOUR 
 

 
OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

1. Constatation du quorum et ouverture de la séance (majorité des membres 
en poste (6), dont la moitié des parents (3)). 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du conseil d’établissement 

du 21 mai 2020. 
4. Suivi du procès-verbal. 
5. Parole au public. 
6. Droit de parole. 

5.1 Parole à l’OPP. 
5.2 Parole au représentant du comité de parents. 
 
ADOPTION 

7. Rapport annuel du conseil d’établissement. 
8. Autres points. 

 
APPROBATION 

9. Frais chargés aux parents-modifications. 
10. Listes des effets scolaires. 
11. Budget 2020-2021. 
12. Régie interne du service de garde 2020-2021. 
13. Code de vie 2020-2021. 
14. Autres points. 
 
15. Autres points. 

 
15.1. Assemblée générale de parents – Septembre 2020. 
 

16. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre. 
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1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
 
M. Marc Fréchette constate le quorum et déclare l’ouverture de la séance à 
19h06. 
 

CE-19-20-48               Proposition adoptée à l’unanimité 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

 
M. Marc Fréchette fait la lecture de l’ordre du jour. Mme Marie Trudel propose, 
Mme Kim Laramée seconde. 

 
CE-19-20-49               Proposition adoptée à l’unanimité 

 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du conseil 

d’établissement du 21 mai 2020 
 
Mme Marie Trudel propose d’adopter le procès-verbal du 21 mai 2020, Mme 
Kim Laramée seconde. 

 
CE-19-20-50               Proposition adoptée à l’unanimité 

 
4. Suivi du procès-verbal. 

 
La direction adjointe devrait être nommée pour le 1er juillet.  
 
La classe utilisée pour la 4e maternelle sera celle de Mme Jessica Ruccolo.   
 
5. Parole au public. 
 
Aucun public. 
 
 
6. Droits de parole. 

 
5.1 Parole au représentant du comité de parents. 
 

Louis-Philippe Desjardins : 
Retour sur les sondages de la Fédération des comités de parents. Il est en 
attente du document synthèse.   
 
S’il y a un retour à temps partiel. 52% - 1 jour sur 2. 
Majoritairement, les parents ayant répondu au sondage sont en mesure d’offrir 
un encadrement et les outils nécessaires en cas de retour à temps partiel. 
 
 

5.2 Parole à l’OPP. 
   
 
 

ADOPTION 
 
7. Rapport annuel du conseil d’établissement. 

 
M. Nicolas Jobin a remis un document qui résume les éléments importants 
qui ont été vus au conseil d’établissement.   
 
Petite coquille :  Représentant des parents : Louis-Philippe Desjardins. 
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Mme Geneviève Ouellet propose d’adopter le rapport annuel du conseil 
d’établissement.  M. Louis-Philippe Desjardins seconde. 
 

CE-19-20-51                     Proposition adoptée à l’unanimité 
 

8. Autres points. 
 
Aucun point. 
 

APPROBATION 
 
9. Frais chargés aux parents-modifications 
 
Frais chargés aux parents.   
Cahier de mot (dictionnaire) ne peut être chargé aux parents.   
Afin d’équilibrer les frais pour l’ensemble du niveau, des modifications ont été 
faites dans la classe multi du 1er cycle. 
 
Proposition approuvée à l’unanimité. 
 

CE-19-20-52                       Proposition approuvée à l’unanimité 
 

10. Listes des effets scolaires. 
 
Le canevas a été refait afin d’unifier les listes d’effets scolaires.  Le conseil fait la 
lecture des listes.   
 
Les 6e années demandent une calculatrice avec les 4 opérations de base tandis 
qu’en 5e année, il n’a pas de spécification. Mme Marie Trudel propose de 
demander en 5e la même chose qu’en 6e année.   
 

CE-19-20-53                     Proposition approuvée à l’unanimité 
 
11. Budget 2020-2021. 
 
Suite à la COVID et aux annonces du ministère (confinement=enseignement à 
distance), il y a des ajustements de budget. 
Le gouvernement reportera les budgets 2020-2021 qui n’a pas été dépensé en 
raison de la COVID-19. 
 
Une demande a été faite pour obtenir de nouveaux portables pour les 
enseignants (10-12) et pour les élèves (+/- 35). 
 

CE-19-20-54                     Proposition approuvée à l’unanimité 
 

12. Régie interne du service de garde. 
 
Le document de la régie interne a été modifié.  Les tarifs ont été mis à jour.  
M. Nicolas Jobin en fait la lecture.  Certaines règles pourraient être mises en 
place en raison de la COVID-19 (Micro-ondes, collations) lors de la rentrée 
scolaire.  Nous attendons les recommandations du Ministère.  
 
 

CE-19-20-55                     Proposition approuvée à l’unanimité 
 
13. Code de vie 2020-2021. 
 
Le comité code de vie aimerait reconduire le code de vie tel quel pour la 
prochaine année scolaire.  
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Le nombre de signalement a augmenté ce qui a permis à l’école de constater 
qu’il serait pertinent de définir le terme de violence et d’intimidation.  
 
Les retards : Avec la mise en place des balises concernant les retards, nous avons 
constaté une diminution des retards. 
 
La séparation du corridor.  L’ensemble des mesures (encadrement, surveillance, 
l’entrée en entonnoir et le sens unique dans les couloirs) ont permis de voir une 
différence positive dans la façon de circuler des élèves.  
 
Passeport :  Beaucoup de passeport ne sont pas utilisé surtout depuis qu’il n’est 
plus utilisé pour les étoiles.  M. Nicolas Jobin proposera à l’assemblée générale 
des enseignants que les passeports soient donné au besoin l’an prochain.  Cette 
façon de faire diminuera la quantité de papier utilisé.   
 

CE-19-20-56                     Proposition approuvée à l’unanimité 
 
14. Autres points. 
 
Aucun point. 
 
15. Autres points 

15.1. Assemblée générale des parents – Septembre 2020. 
 
En raison de la situation actuelle, le Centre de service scolaire des Patriotes a 
reporté l’an les élections à l’an prochain.  La date limite pour l’Assemblée 
générale de parents de l’école La Farandole devra se faire avant le 18 septembre 
2020 afin de transmettre au CSS des Patriotes le représentant du comité de 
parents et les membres du CÉ.   
 
Pour l’instant, il n’y a pas de directives pour les façons de faire (Teams, en 
personne) afin de respecter les règles de santé publique.  
 

 
16. Clôture de la réunion et date de la prochaine rencontre  
 
M. Marc Fréchette propose la levée de l’assemblée à 20 :12. 
 
 
 
                                                             
Marc Fréchette   Nicolas Jobin 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 
CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 
CSP : Commission scolaire des patriotes  
 


